

Familienpicknick - einmal anders



Am Mittwoch vor Christi Himmelfahrt am 28. Mai 2025 wurde zum Familienpicknick ins Kinderhaus Aufkirchen geladen. Viele fleißige Helfer, allen voran der Elternbeirat des Kinderhauses, hatten zusammen mit den Mitarbeiterinnen ein tolles Fest bei schönstem Maiwetter geplant ... aber: Mairegen bringt Segen ... auch wenn den Feiernden ein anderer Tag dafür lieber gewesen wäre. Trotzdem, oder gerade deshalb wird das Bild von den Picknickdecken im Flur lange in Erinnerung bleiben.

Für die Kinder spielt das Wetter tatsächlich eine untergeordnete Rolle. Alle waren durchgehend beschäftigt und zufrieden. Spiel und Spaß mit dem Spielmobil, Bastel- und Kreativangebote und die heiß begehrten Glitzertatoos wurden gern angenommen. Beim Fotoshooting wurden wunderschöne Einzel- und Familienbilder angefertigt. In jedem Fall ein gelungenes Fest und ein unterhaltsamer Nachmittag für alle Beteiligten.

Zur mitgebrachten Picknickbrotzeit wurden Kaffee und spendierte Köstlichkeiten am Buffett, sowie ein leckeres Eis für jedes Kind angeboten. Ein Spar-

schwein zum Füttern stand am Buffett bereit. Mit dem reichlichen Inhalt sind die Unkosten gedeckt und wird im Juli ein Puppentheater für die Kinder mitfinanziert.

Das Flurpicknick war ein Erlebnis der besonderen Art! Allen Beteiligten ein herzliches Dankeschön für die Spontaneität und viel gute Laune bei launigem Wetter.

Nach diesem gelungenem Jahreshöhepunkt lassen die Kinder und Mitarbeiterinnen nach den Pfingstferien das Jahr ausklingen. Viele Abschiedsfeierlichkeiten stehen an, aber die Plätze für das kommende Betriebsjahr ab September sind weitestgehend schon wieder vergeben. Dann heißt es wieder neue Kinder und neues Personal willkommen heißen. Alle Jahre wieder ... und doch immer wieder anders.

Für das Kinderhaus Aufkirchen
Adelheid März – Hausleitung

